
黒門通信
 3年⽣も引退し、いよいよ1・2年⽣が部活動の中⼼となりました。
そこで、今回の⿊⾨通信9⽉号では
運動部から「サッカー部」「⼥⼦ハンドボール部」
⽂化部から「吹奏楽部」「JRC部」
の新部⻑さんにインタビューを敢⾏させて頂きました。

サッカー部
 僕たちサッカー部は部員９名とマネージャー１名で活動しています。
 僕たちサッカー部は部員が９名という少ない中でも雰囲気よく活動しています。
 僕たちサッカー部は⼀戦⼀戦戦っていきたいと思います。

⼥⼦ハンドボール部
 県⼤会優勝、全国⼤会出場を⽬標に⽇々練習に励んでいます。
 周りに応援されるようなチームになれるよう、頑張ります。

吹奏楽部
 部⻑として、みんなが楽しく、⼀⽣懸命練習できる部活になるように
 引っ張っていきます！

JRC部
 忙しく⼤変なこともあると思いますが、⼀⽣懸命がんばります！！
�
4⼈の新部⻑の皆さん、お忙しい中取材にご協⼒いただきありがとうございました！
新聞委員⼀同、部活動を頑張る全ての皆さんを⼼から応援しています！

 今回は今年度桜槻祭を⼤成功に導いた実⾏委員⻑の皆川くんを取材させて
いただきました。

Q1.今年度の桜槻祭の感想を⼀⾔で教えてください。
 桜槻祭毎年開催の初回として、よいスタートが切れたと思います。
運営をともにしてくれた先⽣⽅、委員会の仲間たち、⽣徒の皆さんに感謝で
いっぱいです！

Q2.来年度運営委員の募集を⾏っていますが、現在の状況を教えてください。
 今のところ、私を除いて30⼈の仲間が集まってくれています。
運動部に⽂化部、⽣徒会だったりと⼗⼈⼗⾊です！
放送も担当してくれるほど積極的なので⼀緒に活動をするのがとても楽しみです！
もちろん、まだ⼊会できるので、気になったらぜひどうぞ！
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来年度”桜槻祭”に寄せて
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9/4〜7 ベネッセ駿台共テ模試（3年⽣）

9/5 ⾝だしなみ指導

9/10 代休

9/14・15 中学⽣向け学校説明会

9/16 看護医療模試（３年⽣）

9/25 後期委員会編成

9/26 主権者教育（３年⽣）

9/27 英検１次試験

9/28 スタサプ課題配信（１・２年⽣）

9/16 敬⽼の⽇ ⻑⽼を祝う⽇

9/23 秋分の⽇ 昼と夜の⻑さが⼀緒に！

TOPIC EVENT

新聞委員の視点

HOLIDAY

 富岡⾼校の⽂化祭、「桜槻祭」は5⽉
31⽇と6⽉1⽇の2⽇間で⾏われた。昨
年は2⽇間とも天候に恵まれなかった
が、今年は晴天の下⾏うことができ
た。今回の「桜槻祭」のコンセプトは
「⻘春」。⽣徒からは「初対⾯の⼈と話
すことができて楽しかった。」という声
を聞くことができた。今まで私達はコ
ロナ禍の中で学校⽣活を送り、あまり
⻘春らしいことをすることができずに
学校⽣活を送ってきた。しかし、段々
と規制が緩和され、今回の⽂化祭でこ
のような声を聞くことができ、⾮常に
嬉しく思った。今回の「桜槻祭」は、
これからの学校⽣活をより明るくさせ
てくれるような予感とともに⼤成功を
収めることができた。                                      

Q3.来年度は最高学年です。桜槻祭に向けての意気込みをどうぞ！
　今後毎年開催を行っていくに当たり、運営におけるノウハウの引き継ぎが
肝になってきます。
着実に組織としての経験を蓄積できるよう整え、来年度も学校に所属している
すべての人で桜槻祭を作り上げていけるようにお手伝いさせていただきたいです！

丁寧なご対応をいただき、ありがとうございました。
明るさとリーダーシップ満点の皆川くんを筆頭に来年度の桜槻祭も素敵なものに
しましょう！
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